

Erfahrungsbericht mit Mohnblütenöl + ZfC

Name: R Vorname: L.
Alter: 2 Jahre Geschlecht: weiblich

Symptombeschreibungen: Juckreiz auf dem ganzen Körper, stellenweise sogar offene Wunden an Rücken & Knickstellen, Haut trocken & spröde.

Ärztliche Diagnose: Neurodermitis

Vermutliche Ursachen: Vererbung von Vater

Ausprägung des Symptoms: () leicht, () stark, (x) sehr stark
Dauer des Problems: seit anfang an (Geburt)

Bisherige Behandlungsmethoden mit welchem Erfolg?:
sämtliche Cremes die von kurzer Zeit aufgetragen bis sich der Körper/Haut daran gewöhnt hat und dann danach verstärkt wurden

Mohnblütenöl-Anwendung vom 09.06 bis 24.06.10 (2 Wochen insgesamt)

Behandlung: () nur mit Mohnblütenöl (x) zusammen mit folgenden Mitteln/Methoden:
Lichttherapie

Anwendungsart: (x) Einreibung (x) Tropfen pro Tag früh u. abends () pro Woche
() Auflage () Tage/Nächte

Anwendungshäufigkeit: (x) morgens () mehrfach über Tag verteilt (x) vor Schlafengehen
Regelmässigkeit der Anwendung: (x) täglich () in Intervallen von () Tagen

Diät-Beachtung (www.vitaswing.com/vs/regeln/diaet.htm): (x) ja () teilweise () nein

Positive organische Wirkungen/Veränderungen:
etwas weniger Juckreiz, Wunden heilen ab, Wunden so leicht über Nacht

Positive seel.-stimmungsmäßige Wirkungen:
fühlte sich wohler in ihrer Haut

Negative Nebenwirkungen: (x) keine folgende:

Zufriedenheit mit Wirkungen: () sehr gut, (x) gut, () befriedigend, () unbefriedigend

Ärztliche Wirkkontrolle: (x) nein, () ja: ärztl. Nachkontroll-Befund:

Einverständnis zur Aufnahme (ohne Namen) in Internet-Fallberichte: (x) ja; () nein

Datum des Erfahrungsberichtes, Unterschrift: 24.06.2010

Ergänzende Mitteilungen auf nächster Seite bzw. Rückseite an
Fa. Vitaswing G. Gutemann, Neuhäuserweg 28, D-88709 Hagnau am Bodensee
Tel./Fax: 07532-9809, Email: info@vitaswing.com oder vitaswing@gmx.de

Symptombeschreibungen: Juckreiz auf ganzem Körper, stellenweise offene
Wunden am Rücken & unteren Extremitäten, Haut rötlich & spröde

Ärztliche Diagnose: Neurodermitis

Vermutliche Ursachen: Vererbung

Lichtglobuli

Ausprägung des Symptoms: leicht stark sehr stark

Dauer des Problems: seit Anfang der Geburt

Bisherige Behandlungsmethoden, mit welchem Erfolg?:

sämtliche Cremes die man kaufen konnte, aber keine
Linderung gebracht, daher Kortikosteroide auftragen

Lichtglobuli-Anwendung: vom 09.06 bis 19.06.10 ¹⁴ Wochen insgesamt

Behandlung: ausschließlich damit zusammen mit folgenden Mitteln/Methoden:
Hornblütenöl

Anwendungsart: im Mund zergeren lassen aufgelöst in Flüssigkeit als Auflage

Dosierung: 1 Stück pro Tag pro Woche

Anwendungshäufigkeit: morgens mehrfach über Tag verteilt vor Schlafengehen

Regelmässigkeit der Anwendung: täglich in Intervallen von Tagen

Diet-Beachtung (www.vitaswing.com/vs/regeln/diaet.htm): ja teilweise nein

Positive organische Wirkungen/Veränderungen:

etwas weniger Juckreiz

Positive seel.-stimmungsmässige Wirkungen:

erst einmal keine

Negative Nebenwirkungen: keine folgende: Überdosis und durch einander,
abends schlechtes einschlafen

Zufriedenheit mit Wirkungen: sehr gut, gut, befriedigend, unbefriedigend

Ärztliche Wirkkontrolle: nein, ja: ärztliche Nachkontroll-Befund:

Einverständnis zur Aufnahme in Internet-Fallberichte (ohne Namen): ja nein

Datum des Erfahrungsberichtes: 24.06.2010

Ergänzende Mitteilungen auf nächster Seite bzw. Rückseite an
Fa. Vitaswing G. Gutemann, Neuhausweg 28, D-88709 Hagnau am Bodensee
Tel./Fax 07532-9809, Email: info@vitaswing.com oder vitaswing@gmx.de

Erfahrungsbericht mit Lichtglobuli

TMBO

4

Name: P
Alter: 2 Jahre

Vorname: L
Geschlecht: weiblich

Symptombeschreibungen: sehr stark ausgeprägte „Flecken/ Pickel“ am ganzen Körper die Juckreiz verursachen und stellenweise offen sind. Extrem trockene Haut

Ärztl. Diagnose: Neurodermitis

Vermutliche Ursachen: Vererbung???

Ausprägung des Symptoms: () leicht, () stark, (x) sehr stark
Dauer des Problems: seit ihrer Geburt

Bisherige Behandlungsmethoden, mit welchem Erfolg?
Sämtlich Cremes, Bäder, Tabletten, Ernährungsumstellung ect.
Ohne dauerhaften Erfolg, nur solange bis sich die Haut daran gewöhnt hatte

Lichtglobuli-Anwendung: vom 09.06 bis 01.08.2010 (7 1/2) Wochen insgesamt

Behandlung: () ausschließlich damit (x) zusammen mit folgenden Mitteln/Methoden:
Mohlblütenöl
Anwendungsart: () im Mund zergehen lassen (x) aufgelöst in Flüssigkeit () als Auflage
Dosierung: (2) Stück pro Tag () pro Woche
Anwendungshäufigkeit: (x) morgens () mehrfach über Tag verteilt (x) vor Schlafengehen
Regelmässigkeit der Anwendung: (x) täglich () in Intervallen von () Tagen

Diät-Beachtung (www.vitaswing.com/vs/regeln/diaet.htm): () ja (x) teilweise () nein
Da es im Kindergarten alles gibt

Positive organische Wirkungen/Veränderungen:
Wenn das Wetter nicht all zu warm ist geht es etwas weg und der Juckreiz ist nicht all zu doll

Positive seel-stimmungsmäßige Wirkungen:
Sie ist Lebensfroher, mehr Spaß am Leben und auch lebendiger

Negative Nebenwirkungen: () keine folgende: ist nicht wirklich eine Besserung zu sehen vor allem wenn es warm ist kommt es immer wieder und an manchen Stellen schlimmer

Zufriedenheit mit Wirkungen: () sehr gut, () gut, () befriedigend, (x) unbefriedigend

Ärztl. Wirkkontrolle: (x) nein; () ja: ärztl. Nachkontroll-Befund:

Einverständnis zur Aufnahme in Internet-Fallberichte (ohne Namen): (x) ja () nein

Datum des Erfahrungsberichtes:

Ergänzende Mitteilungen auf nächster Seite bzw. Rückseite an
Fa. Vitaswing G. Gutemann, Neuhauserweg 28, D-88709 Hagnau am Bodensee
Tel./Fax 07532-9809, Email: info@vitaswing.com oder vitaswing@gmx.de

Sehr geehrte Damen und Herren,
ich bin etwas enttäuscht von dem Ergebnis da ich selbst eigentlich sehr gute Erfahrungen mit Ihren Produkten gemacht habe
Bei meiner Tochter ist es wohl etwas schlimmer oder vielleicht müsste man ihr mehr geben, aber das will und kann ich nicht machen da sie so sehr sensibel auf alles reagiert.
Wir nehmen Ihre Produkte schon fast zwei Monate und ich bin habe die Hoffnung jetzt aufgegeben. Wir haben jetzt eine Homeopathin zugezogen in der Hoffnung das sie uns weiter helfen kann. Ich habe auch schon oft gehört das es sein kann, das es mit dem Alter weg geht. Ich weiß es nicht und bin mit meinem Latein langsam am Ende. Die einzige Hoffnung wäre für noch eine Mutter-Kind-Kur zu machen.

Am Anfang hatte ihr es richtig gut getan und es war fast weg bis dann die heißen Tage kamen und alles war wieder wie vorher und teilweise noch schlimmer.
Es traten offene Stellen am Ohr und Arm auf die extrem juckten.
Was wieder die Psyche angriff.
Ich danke Ihnen trotzdem dass sie meinem Kind etwas Linderung schaffen konnten.
Ich wünsche Ihnen noch eine schöne Zeit und bitte Sie mir den restlich offenen Betrag zu geben damit ich ihn unverzüglich überweisen kann.

Liebe Grüße